
 

 

□議員：河﨑 平男 

１ 埴生地域のまちづくりについて 

論点 
埴生地域のまちづくりについて、平成３１年度供用開始の埴生地区複合

施設の進捗状況はどうなっているか。 

回答 

工事は建築主体工事、電気設備工事、機械設備工事の３つに分けている

が、機械設備工事は、落札業者が決まらず工事が中断しており、今後、

入札を予定している。業者が決まり次第工事を再開したい。 

 

論点 青年の家周辺整備についてどのように考えているか。 

回答 
事務と環境整備業務の 2 人で管理しているが、管理棟やプールなどの解

体後の跡地利用を含めて検討していく。 

２ 文化財保護と活用について 

論点 青年の家にある文化財はどうするのか。 

回答 
文化財の保管スペースには限りがあるので、収蔵庫の新設も含めて検討

していく。 

 

論点 赤間石の「紫金石」の採掘跡の周知はどう考えているか。 

回答 
地域資源の活用は、掘り起こしが大事であり、周知が一番できてないの

で、今後は地域と行政が連携してやっていくことも可能と考える。 

３ 公共建築物等における木材の利用について 

論点 公共施設での地元木材の利用計画はどう考えているのか。 

回答 
近年は厚陽小中学校で市有林の木材を使用した。今後は、埴生地区複合

施設や埴生小中学校の施設でも一部県内産木材を使用する予定である。 

 


